

Communiqué de presse

IAE de Montpellier

L'IAE de Montpellier obtient l'accréditation européenne EFMD pour une durée exceptionnelle de 5 ans !

L'IAE de Montpellier, école universitaire de management, a le plaisir d'annoncer l'obtention de l'accréditation EFMD (European Foundation for Management Development) pour une durée de 5 ans.

Ce label de qualité, rarement attribué pour une période aussi longue, est une reconnaissance prestigieuse qui reflète la qualité de l'enseignement dispensé au sein de l'IAE de Montpellier. Le label est en effet attribué aux écoles pour leur excellence académique et leur engagement dans une démarche d'amélioration continue.

Une étape majeure pour l'IAE de Montpellier qui devient le 14e établissement en France à obtenir cette distinction pour 5 ans.

L'accréditation EFMD est une étape majeure pour l'IAE de Montpellier qui fait désormais partie des 3 IAE en France à bénéficier de cette distinction sur une période aussi étendue. En rejoignant le cercle restreint des institutions françaises accréditées par l'EFMD pour 5 ans, l'IAE de Montpellier renforce également son positionnement sur la scène académique internationale.

Le mot du directeur, Emmanuel Houzé :



« Cette distinction par un organisme international aussi exigeant que l'est l'EFMD est l'accomplissement de près de 10 années de travail depuis notre première accréditation obtenue en 2015.

Je souhaite remercier l'ensemble des parties prenantes, enseignants et administratifs, partenaires économiques et institutionnels sans oublier bien évidemment l'aide de notre Président et de l'ensemble des services de l'université.

L'IAE de Montpellier est déjà certifié ISO 9001, Qualicert, et PRME pour son engagement social et environnemental. Il reçoit aujourd'hui l'une des plus prestigieuses des reconnaissances internationales qui démontre la qualité de ses formations, de son administration et de l'insertion professionnelle de ses étudiants. Elle conforte le positionnement de l'IAE de Montpellier qui a fait le choix dès son origine de devenir l'école de la double compétence scientifique et managériale. Elle démontre même si ce n'est plus à prouver qu'être une école universitaire publique de management n'est pas antinomique avec « qualité » et « reconnaissance » de ses diplômés en France et à l'international »

Communiqué de presse

IAE de Montpellier

L'IAE de Montpellier, en quelques mots

L'IAE de Montpellier est une école universitaire de management de l'université de Montpellier qui accueille plus de 1300 élèves tous les ans, elle fait partie du réseau IAE France qui compte 38 IAE répartis sur tout le territoire.

Elle propose notamment des formations en gestion et en business, administration des entreprises, marketing et digital, système d'informations, contrôle de gestion, ressources humaines et création d'entreprise, du niveau licence 3 jusqu'au master.

L'école offre des cursus spécialisés en double compétence pour répondre aux besoins des entreprises et valorise les stages et l'alternance. Grâce à cette volonté de professionnalisation, l'établissement accueille environ 350 alternants chaque année.

Enfin, l'IAE de Montpellier possède une forte dimension internationale avec près d'une centaine de partenariats académiques dans le monde dont profitent plus d'une centaine d'étudiants chaque année grâce aux différents programmes, échanges et doubles diplômes.



Contact

Léa Mondillon
Chargée de communication
lea.mondillon@umontpellier.fr

IAE MONTPELLIER
École Universitaire
de Management